
 

 

   

 

 

 

 

                          

  

       

ケアハウス 

新年あけましておめでとうございます。 

謹んで新春のお慶びを申し上げます。 

ご家族の皆様におかれましても幸多き年でありますよう 

心よりお祈り申し上げます。本年も変わらぬご指導、 

ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 

調理クラブでクリスマスケーキを作り、みんなで歌いながらサンタ

さんが来るのを待っていると…どこからともなく鈴の音が… 

トナカイに引かれて大きな袋を抱えたサンタさんが、ひだまりにも

来てくれました。プレゼントをもらい、満面の笑み。クリスマスケ

ーキを食べて更に笑顔。そうして忙しいサンタさんは次の場所に向

かって行きました…「また来年ね」と。 
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最近ではあまり見かけなくなった杵と臼で餅つきをしました。慣れない職員も 

一生懸命に搗きました。いつもより力が入っていたような…ストレス？！（笑） 
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皆さん真剣に新年の挨拶をし、抱負を絵馬にしたためました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】何とか第２号の発行が出来ました。幡多地域では少ないですが一向

に収束が見えてこない新型コロナウイルスに加え、昨年末からの急激な冷え込み

もあり体調管理には細心の注意を払う日々でした。更に今年は施設長、ケアマネ

担当者の入れ替わりもあり、新体制となります。不慣れな点もあり何かとご不便

をおかけしてしまう事もあります。何卒温かい心で見守って頂きますようお願い

致します。 

新年、書初めをしました。悩みながら

も個性的な作品となっています。 

職員の異動について 

・河田晃一（施設長、計画作成担当者兼務）…1/15 付で退職 

・野村健（施設長、生活相談員）…1/16 付で就任 

・中西恵子（計画作成担当者）…1/16 付で入職、就任 

・寺田琉風（事務職員）…1/４付で入職 

退職の挨拶 

平成 24年 3月にケアハウスひだまりが開設され、私も縁あって新しい施設でお世話になる事にな

りました。特に開設当初は右も左も分からず、職員一同、手探り状態でした。大変であった事も今とな

っては良い経験が出来たと考えています。私もひだまりと一緒に歳を重ね、一年、一年が本当に早く感

じながら過ごして来ました。 

この度は私的な理由で退職の運びとなりました。迷惑も多々かけてきたと思いますが、入居者の皆

様、ご家族の皆様には感謝してもしきれないほど助けて頂き、少しずつながら成長できたと自負してお

ります。この経験を無駄にすることなく今後の人生にも繋げて行きたいと思います。ご家族の皆様全員

に直接、挨拶するのが当然ですが、時間の都合上、こういった形での挨拶になりますことをご了承くだ

さい。また今後、ひだまりも新体制となります。何かとご不便をかける事と思いますが、職員一同頑張っ

ていきますので、これまでと変わらず宜しくお願い致します。 

令和 3年 1月  河田晃一 
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